

PRD da constancia de registro para el Senado a Sara Ladrón, exrectora de la Universidad Veracruzana

Por: Isabel Ortega. La Silla Rota. 25/02/2024

Este sábado 24 de febrero, el Comité Ejecutivo Nacional del Partido de la Revolución Democrática (**PRD**) le entregó la constancia de registro como candidata al **Senado**, por la segunda fórmula, a la exrectora de la **Universidad Veracruzana (UV)**, **Sara Ladrón de Guevara**.

En un evento de protocolo, en la Ciudad de México la académica formalizó su inscripción en el proceso interno del **PRD**, y se informó que irá como su suplente **María Zita Loya** Argumedo Presidenta Municipal Suplente de **Tehuacán**.

De acuerdo a los plazos electorales el mismo 22 de febrero vencía el periodo oficial para que el **PRD** hiciera el registro formal de los candidatos de la **coalición Fuerza y Corazón por México**. Como parte de la alianza se determinó que el **PAN** se quedaría con la primera fórmula al **Senado**; el **PRD** con la segunda fórmula, que serían encabezada por mujeres; y el **PRI** postularía al candidato a la gubernatura de **Veracruz**.



Facebook: Sara Ladrón de Guevara

En el caso del **PAN** la fórmula la encabezan **Miguel Ángel Yunes Márquez** como **candidato** propietario y **Miguel Angel Yunes Linares**, el exgobernador de **Veracruz**, que irá como suplente de la fórmula y harán campaña con la exrectora Sara Ladrón de Guevara.

Sara Ladrón fue la primera mujer en llegar a la rectoría, después de 69 años desde la creación de la máxima casa de estudios en el Estado. Encabezó las movilizaciones para exigir el pago de adeudos al último **gobierno** priista y obligó a garantizar la autonomía financiera de la **Universidad Veracruzana**.

Ladrón de Guevara, fue electa -en dos periodos consecutivos- como rectora. Del 2013-2017 y 2017-2021 vivió la transición política de gobierno, del PRI al **PAN** y del **PAN** a **Morena**.

Varios **exrectores** brincaron de la **UV** a cargos públicos: Rafael Hernández Villalpando, dos veces electo diputado federal por Morena; Víctor Arredondo Álvarez, exsecretario de Educación del 2004 al 2010; Raúl Arias Lovillo, excandidato a la alcaldía de Xalapa por Movimiento Ciudadano; y ahora **Sara Ladrón de Guevara**, quien aparecería en la boleta electoral como **candidata** al Senado por la coalición Fuerza y Corazón por México.

[PULSA AQUÍ PARA LEER LA NOTA ORIGINAL](#)

Fotografía: Isabel Ortega

Fecha de creación

2024/02/25